

# NGO

## Baksos Khitanan Masal dan Vaksin, Pos Koramil 0824/29 Ajung Gandeng Relawan

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Feb 27, 2022 - 18:34



JEMBER - Ragam program pembinaan teritorial dapat dikreasikan tergantung

pada pelaku yaitu aparat kewilayahan, seperti yang dilakukan oleh Pos Koramil 0824/29 Ajung yang menggelar khitanan masal dan vaksinasi, menggandeng Laskar Relawan Pemuda Laoksabe, pada Minggu 27/02/2022.



Peserta khitanan masal sebanyak 10 anak dari keluarga kurang mampu, dan vaksinasi menyediakan 100 dosis, dengan tenaga kesehatan (nakes) sebanyak 5 orang dari Puskesmas Ajung dengan koordinator Mu'azim.

Hadir pada kesempatan tersebut Kapolsek Ajung Iptu Idam Kholid, Danposramil Ajung Pelda Subaidi, anggota serta Ibu-ibu Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 30 Pos Ramil Ajung.

Salah satu anak yang telah dikhitan atas nama Rizal umur 10 tahun, alamat Dan Krajan Desa Ajung Kecamatan Ajung, saat kami wawancarai menyatakan, bahwa setelah dikhitan tidak sakit, agar lebih sehat. Katanya didampingi ibunya.



Sementara itu Danposramil 0824/29 Ajung saat diwawancarai menyatakan, bahwa bakti sosial (Baksos) khitanan masal ini sebagai rangkaian memperingati Isro' Mi'roj 1443 H Nabi Muhammad SAW, sekaligus dalam membantu warga kurang mampu.

Kemudian kita juga menggelar vaksinasi, dalam rangka membantu percepatan vaksin di Kabupaten Jember, sehingga masyarakat terlindung dari bahaya penyebaran Covid 19.

Terkait dengan kegiatan yang dilaksanakan ini saya sangat berterima kasih kepada Puskesmas Ajung, kepada Mas Arie Motim selaku Ketua Laskar Relawan Pemuda Laoksabe, dan semua pihak yang telah membantu pelaksanaan kegiatan khitanan masal dan vaksinasi ini, semoga amal ibadahnya mendapatkan balasan dari Allah SWT.

Menyikapi hal tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan saat dikonfirmasi menyatakan, bahwa dirinya sangat mendukung dan mengapresiasi Baksos Khitanan masal dan Vaksinasi yang digelar oleh Pos Koramil 0824/29 Ajung bersama elemen masyarakat.



Hal ini tentunya sesuai dengan doktrin 8 wajib TNI dan 7 perintah harian Kasad, yang mengamanatkan seluruh prajurit TNI untuk selalu menjadi motivator dan mengatasi kesulitan masyarakat disekelilingnya, termasuk dalam hal vaksinasi tentunya membantu terhadap program pemerintah dalam percepatan vaksinasi. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)